



La Chine s'ouvre à nouveau au travail de l'Armée du Salut



Le Général André Cox, la commissaire Silvia Cox et d'autres officiers en visite chez le lieutenant Li (au milieu devant).
© Salvation Army IHQ / Droits limités

Le Général André Cox et la commissaire Silvia Cox ont rencontré le Gouvernement et les chrétiens de Chine.

L'Armée du Salut en Chine prend un nouveau départ : les sites régionaux des grandes villes telles que Kunming et Chengdu ont été officiellement reconnus par le Gouvernement et ont le droit de mener des activités comme l'aide d'urgence en cas de catastrophe, le logement des sans-abri, le développement des communautés, les services sociaux, les programmes d'éducation et la collaboration avec d'autres partenaires locaux pour exercer des activités religieuses.

Avec patience et transparence

Cette ouverture est le résultat de 30 années de relations patientes, transparentes et fidèles avec le Gouvernement, des associations chrétiennes et une multitude d'organisations non gouvernementales. Le lieutenant-colonel Ian Swan, officier commandant à Hong Kong et Macao, dit : « Au fil des ans, il y a eu beaucoup de mains et de cœurs qui ont été unis dans ce processus. »

La porte s'ouvre à nouveau

L'Armée du Salut a débuté son travail en 1916, en Chine continentale, et s'est rapidement répandue dans les provinces du Nord et de l'Est. En 1949, l'Armée du Salut a dû quitter le continent. Le ministère et les activités sociales étaient alors limités à Hong Kong. En 1985, à l'invitation du Gouvernement de la province du Yunnan, l'Armée du Salut a fourni une aide d'urgence en cas de catastrophe sur le continent. Cela a été une ouverture pour cette future collaboration. Cela s'est progressivement traduit par une plus grande présence de l'Armée du Salut et de ses activités, ainsi que par la reconnaissance de l'Organisation par les autorités. Les programmes de l'Armée du Salut comprennent l'éducation sanitaire, la sensibilisation au virus VIH et au sida, des projets générateurs de revenus pour lutter contre la pauvreté, des projets d'amélioration de l'éducation et bien d'autres encore.

Plus de responsabilité

Depuis 2015, le Gouvernement chinois a modifié les conditions d'enregistrement des organisations. La rencontre entre le Gouvernement et les associations chrétiennes, à laquelle le Général André Cox et la commissaire Silvia Cox ont participé en 2016, a été importante. Il a notamment été discuté de la manière dont l'Armée du Salut pourra répondre aux nouvelles demandes et comment elle pourrait élargir ses partenariats pour mieux servir le peuple chinois.

Ces pourparlers très productifs ont ouvert de nouvelles voies : « Dieu a béni nos efforts et notre désir de servir le peuple chinois », dit le lieutenant-colonel Ian Swan. « Nous pouvons maintenant saisir de nouvelles opportunités et assumer davantage de responsabilités pour poser les bases du travail des générations futures. »

Auteur

La Rédaction / Source : IHQ Communications International Headquarters

Publié le

22.9.2017